

Marco Meyer ist König in Wettendorf

Jannis Hardel regiert die Jungschützen / Neue Kindermajestät ist Merle Hilmer

Wettendorf – „Wir sind stolz darauf, nun schon zum zweiten Mal in Folge nach der Corona-Pandemie wieder Schützenfest feiern zu können“, sagte der Vorsitzende des Wettendorfer Schützenvereins, Claus Fröhlich, am Mittwochmittag beim Königessen. Nachmittags proklamierte er dann vor dem angetretenen Schützenbataillon im Festzelt Marco Meyer zum neuen Majestät. Der neue Schützenkönig zeigte sich tief gerührt darüber, ebenso wie seine Frau Christine, als man ihr die Königskrone aufs Haupt setzte. Zum Jungschützenkönig wurde Jannis Hardel proklamiert, neue Kinderkönigin wurde Merle Hilmer.

Bereits am Dienstag war der Festplatz hergerichtet sowie das Zelt aufgebaut und mit Birkengrün geschmückt worden. Mittwoch stand dann ganz im Zeichen des Schützenfestes. Der Umzug wurde durch die „Kapelle International“ angeführt. Dann folgte das Königessen mit Spargel, Schnitzel und Heidekartoffeln, was den rund 150 Gästen bestens mundete. Mit dabei waren Abordnungen benachbarter Vereine. Schmissig unterhalten wur-

den die Gäste von Entertainer Heiner Glupe mit volkstümlicher Musik.

Vor der Proklamation dankte Oberst Claus Fröhlich den bisherigen Majestäten für ihre Regentschaft. Das Kindertanzschloss schloss sich der Proklamation an und sorgte im Festzelt für beste Stimmung. Zum späten Nachmittag hin wurde dann die neue Kinderkönigin ausgerufen. Damit war das Wettendorfer Königshaus wieder komplett. Abends spielte beim Königsballett die Band „Up to Date“ auf und hielt das Schützenvolk bis in die frühen Morgenstunden in Feierlaune.

Am Donnerstag traten die Schützen noch einmal an, um zu den Klängen des Feuerwehrmusikzuges Betzhorn die Majestäten abzuholen und die Scheiben anzunehmen. Nach der Rückkehr auf dem Festplatz gaben die Feuerwehrmusiker noch ein schmissiges Platzkonzert, bevor der Tag bei Kaffee und Kuchen endete. Die Nacht galt noch einmal dem Tanzen zur Musik von DJ Michel. Den Rahmen des Festes bildeten wieder die Schausteller mit Autoscooter und mehreren Buden.

oll



Merle Hilmer (8.v.l.) ist die neue Kinderkönigin.

FOTO: PRIVAT



In Wettendorf wurde das neue Königshaus proklamiert.

FOTO: OLLECH